

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1849 \(19 Juillet - 14 novembre \) : François de retour en France, analyste ou acteur politique ?](#)[Item](#)[Paris, Lundi 29 octobre 1849, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

Paris, Lundi 29 octobre 1849, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Conditions matérielles de la correspondance](#), [Diplomatie \(Angleterre\)](#), [Diplomatie \(Russie\)](#), [Enfants \(Benckendorff\)](#), [Politique \(France\)](#), [Politique \(Turquie\)](#), [Réseau social et politique](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1849-10-29

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 12

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Paris lundi le 29 octobre 1849

Voici ce que m'écrit Constantin. 24 Berlin. " L'envoyé turc a été trouvé très content, une fois hors de l'influence de St Canning. Le jour où Bloomfield & Lamoricière ont

présenté leurs notes, le comte Nesselrode a eu la satisfaction de pouvoir leur dire, que tout était terminé directement avec la Turquie Le pied de nez est complet. Vous vous en réjouirez surtout à l'endroit de Lord Palmerston, ce génie infernal ." Voici les dates. Le courrier Anglais est parti de Londres le 7 octobre. Il n'a pu arriver à Pétersbourg que Le 10e jour au plus tôt. Or nous avions fini avec le Turc le 14. Le 16 il a eu son audience de l'Empereur vous ne voyez le récit dans les Débats c'est que les hommes importants s'emparent du pouvoir de gré ou de force : Thiers, Molé, Berryer ministres. Tous les gens de cœur & d'honneur se mettant au service. Le duc de Noailles accepterait d'être sous préfet. Il s'agit de sauver la France il n'y a d'autre moyen que l'épuration des places. Il est très éloquent et très monté. J'ai été le soir un moment chez la vicomtesse. Le duc de Mouchy est un vrai paysan. Il me déplait parfaitement. Aujourd'hui qu'il est l'un des 150 rois de la France, il est insoutenable. Et puis il a été 10 fois impressionné dans la demie heure que j'ai passé là. Votre lettre ne vient pas, qu'est-ce que cela veut dire ? Adieu, Adieu.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), Paris, Lundi 29 octobre 1849, Dorothée de Lieven à François Guizot, 1849-10-29

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 10/01/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/3208>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreLundi le 29 octobre 1849

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationVal-Richer

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionParis (France)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 12/01/2022 Dernière modification le 18/01/2024

2592

Paris lundi le 29 octobre 1849.

Vais au bureau d'Ernest Constantine
et Berlin." L'avoyé que cette
tournée avait, au point de vue de l'influence
d'Ab. Lincoln. Le jour où Blarneyfield
et Darnonville ont prononcé leur vote,
le front Russell a eu la satisfaction
de prononcer les siens, que tout était
terminé définitivement avec l'Angleterre
à propos de ce qu'il appelle. "Un homme
en vigueur ne tout à l'audition,
2^e Paterwijk, enfin interrompu."

Vais le matin. Le grec aux jas
se part de Londres le 7 octobre. Il
n'a pas arrêté à Peterborough
le 10^e jour au plus tard. Or, nous
avions fini avec le Train le 14.
Le 16 il a eu son audience de l'Empereur
avec un voyage brûlant dans les débats.

échapper le bonheur impétueux,
l'imprudence du pouvoir et que au
contraire : Thiers, Molé, Berryer étaient
tous les deux défaits de l'ordre
révolutionnaire au sein. Leur dé
faite, empêtrait d'être alors
franchie. Il n'y a d'autre moyen
que l'épuisement des places.

Il est très éloigné et très vite
j'ai été le voix un moment chez
la Haute-Terre. Le Dr de Molé
est un vrai paysan. Il s'exprime
fortièrement. aujourd'hui qu'il
est l'un des 750 voix de la paix, il
est insensurable. Depuis il a été
le bras impérial dans la dema
nde que j'ai posée là.

Votre lettre me vient par, je vous prie
de me dire ? Adieu, adieu. /